



Nursery Blend 18-5-10 + Minors

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS / ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Total Nitrogen / Azote total (N)	18%
Available Phosphoric Acid / Acide phosphorique assimilable (P ₂ O ₅).....	5%
Soluble Potash / Potasse soluble (K ₂ O)	10%
Calcium / Calcium (Ca)	2%
Magnesium / Magnésium (Mg).....	2%
Sulphur / Soufre (S).....	8%
Copper (Cu) (actual)/ Cuivre (Cu) (réelle).....	0.05%
Iron (Fe) (actual)/ Fer (Fe) (réelle).....	1.2%
Manganese (Mn) (actual) / Manganèse (Mn) (réelle).....	0.05%
Molybdenum (Mo) (actual) / Molybdène (Mo) (réelle).....	0.0005%
Zinc (Zn) (actual) / Zinc (Zn) (réelle).....	0.05%

Active ingredients derived from registered & exempt materials. / Matières actives dérivées de produits enregistrés et de composés exemptés.

CAUTION: This fertilizer contains copper, iron, manganese, molybdenum and zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

AVERTISSEMENT : Cet engrais renferme le bore, le cuivre, le fer, le manganèse, le molybdène et le zinc et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.

ENHANCED WITH MULTICOTE™
AMÉLIORÉ AVEC MULTICOTE™



2720 Couch Road, Putnam, Ontario, N0L 2B0, Canada www.nu-tec.com

DIRECTIONS FOR USE / MODE D'EMPLOI

Actual rates will vary with local growing conditions, application methods and climate. The user should seek the advice of the county agricultural representative or a professional agricultural consultant.

Les doses réelles varient selon les conditions de croissance locales, les méthodes d'application et le climat. L'utilisateur doit demander conseil au représentant agricole du comté ou à un consultant agricole professionnel.

APPLICATION PRECAUTIONS: Avoid use of application equipment that may damage the coating. Application directions should be used as a guide for developing a specific fertility program based upon local climate, application method, soil mix and species grown. Do not apply to plants under stress. Apply fertilizer uniformly, avoid mounding at base of plant.

PRÉCAUTIONS D'APPLICATION : Éviter d'utiliser du matériel d'application qui pourrait endommager le revêtement. Les directives d'application doivent être utilisées comme guide pour développer un programme de fertilisation spécifique basé sur le climat local, la méthode d'application, le mélange de sol et les espèces cultivées. Ne pas appliquer sur des plantes en situation de stress. Appliquer l'engrais de façon uniforme, en évitant les monticules à la base de la plante.

PRODUCT SHOULD ONLY TO BE APPLIED AS A SURFACE TREATMENT, NOT TO BE INCORPORATED
 18-5-10 SHOULD APPLIED ACCORDING THE SPECIFIC NUTRIENT REQUIREMENTS OF THE CROP BEING GROWN
 THIS PRODUCT SHOULD BE USED AS PART OF A COMPLETE FERTILIZATION PROGRAM.
 THIS PRODUCT SHOULD BE USED ON THE BASIS OF A SOIL AND/OR TISSUE ANALYSIS.

LE PRODUIT NE DOIT ÊTRE APPLIQUÉ QUE COMME TRAITEMENT DE SURFACE ET NE DOIT PAS ÊTRE INCORPORÉ.
 LE 18-5-10 DOIT ÊTRE APPLIQUÉ EN FONCTION DES BESOINS SPÉCIFIQUES EN NUTRIMENTS DE LA CULTURE EN COURS.
 CE PRODUIT DOIT ÊTRE UTILISÉ DANS LE CADRE D'UN PROGRAMME COMPLET DE FERTILISATION.
 CE PRODUIT DOIT ÊTRE UTILISÉ D'APRÈS L'ANALYSE DU SOL OU DES TISSUS.

IMPORTANT NOTICE TO PURCHASER: Seller's and manufacturer's only obligation to a purchaser or user of this product shall be to refund the purchase price, or to replace the quantity purchased, of any defective product. In no event shall Seller or manufacturer be liable to a purchaser or user of this product for any claim for any economic, indirect, special, incidental or consequential damages, or for any injury, loss or damage, direct or indirect, to any person or property. Purchaser of this bag of fertilizer material expressly acknowledges and agrees to these terms.

AVIS IMPORTANT À L'ACHETEUR : La seule obligation du vendeur et du fabricant envers l'acheteur ou l'utilisateur de ce produit sera de rembourser le prix d'achat, ou de remplacer la quantité achetée, de tout produit défectueux. En aucun cas, le vendeur ou le fabricant ne peut être tenu responsable envers un acheteur ou un utilisateur de ce produit pour toute réclamation concernant des dommages économiques, indirects, spéciaux, accessoires ou consécutifs, ou pour toute blessure, perte ou dommage, direct ou indirect, à toute personne ou propriété. L'acheteur de ce sac d'engrais reconnaît et accepte expressément ces conditions.

LONGEVITY: 8-9 MONTHS/ LONGÉVITÉ: 8-9 MOIS
 PRODUCT LONGEVITIES BASED ON 21°C / LONGÉVITÉ DES PRODUIT BASÉES SUR 21°C

7146201
 (82147201)
 UPDATED JULY 19, 2021

Net Weight: 20 kg (44 lbs.)